

Unser Sommer-Grillfest der Senioren fand am 9. August 2013 im idyllischen Garten von Otto und Sabine Baumann in Sersheim statt. Es hatten sich 23 Gäste eingefunden, dabei waren sieben Männer, die sich trauten. Am Feuer grillten wir unsere mitgebrachten Schnitzel und Würstchen und genossen sie bei guten Gesprächen und in froher Gemeinschaft.

Als sich alle satt gegessen hatten, setzten wir uns in einen Kreis und sangen bekannte Volks- und Glaubenslieder, unterbrochen von kleineren Geschichten und Gedichten. Langsam wurde es dunkel und die Luft kühlte sich ab, so dass wir den Abend mit einem Gebet und dem Lied: "Der Mond ist aufgegangen" abschlossen



Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)

[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

20:40:03 10.08.2013

<http://www.emk-sersheim.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=74&printview=1&pdfview=1>

[Powered by
Contrexx WCMS](#)